

Saludo al Ejército

*S*e proyecta hoy sobre el ámbito nacional la celebración del Día del Ejército, memorable y glorioso, como lo son su historia y sus tradiciones.

Especial trascendencia reviste esta efemérides de nuestro Ejército, por cuanto en estos momentos el país afronta una situación difícil, atentatoria contra la tranquilidad pública y peligrosa para la vida institucional de la República. Afortunadamente para el país esta Fuerza se presenta como un cuerpo integral y sólido, superado en su aspecto técnico y profesional, robustecido en sus ideales y en la conciencia de sus responsabilidades, cohesionado, progresista, moderno en sus concepciones, e identificado con la masa del pueblo, que permite mirar esperanzados, confiados y serenos en que el resultado final de sus esfuerzos y los años de sacrificio, se verán coronados por el éxito, con la restauración total de la paz y la vigencia perenne del orden.

Colombia está segura y sabe que en su Ejército encuentra un celoso defensor de su heredad, a un firme guardián de su prestigio y sus instituciones, y a un infatigable y recto artífice de la tradición y el porvenir de la República.

En su permanente, tesonera y generosa lucha contra los enemigos y malos hijos de Colombia, han rendido su vida e inmolado su juvenil existencia Oficiales, Suboficiales y Soldados; para estos héroes, ejemplo de patriotismo y valor, va el testimonio de gratitud y el tributo de admiración de las Fuerzas Militares y de todos los hombres que militan en ella, y la promesa de que sus preciadas vidas serán el acicate para lograr el galardón de la paz y el entendimiento entre los Colombianos.

Hago propicia la ocasión para presentar al señor Mayor General GUILLERMO PINZON CAICEDO, Comandante, a los señores Oficiales, Suboficiales, Soldados y Personal Civil de esa Fuerza, mi saludo efusivo, mi felicitación sincera y el mensaje de reconocimiento y gratitud de las Fuerzas Militares, por la fecunda labor cumplida en beneficio del país.

Hernández
Com. G. Col. Gral. FF.MM.